

Fuente: Infancia Hoy

Fecha: 31 de agosto de 2012

Título: Seis de cada dez madres amamantan a sus hijos hasta los 7 meses

Link: http://www.infanciahoy.com/despachos.asp?cod_des=10668&ID_Section=168

Seis de cada dez madres amamantan a sus hijos hasta los 7 meses



La funcionaria de la Unidad de Nutrición del Ministerio de Salud, Leydi Paco, informó este miércoles que sólo seis de cada 10 madres en el país dan de lactar la leche materna a sus niños y niñas.

Bolivia, 31 Agos, Agencia Infancia Hoy.- “Los últimos datos que estamos viendo, es que (sólo) el 60 por ciento están cumpliendo con la lactancia exclusiva, según los datos de la ENSA. Estamos hablando que seis de cada 10 niños estarían siendo amamantados”, afirmó.

La instancia gubernamental aún aguarda otros datos sobre la lactancia materna para precisar si aumentó o no los índices de madres que amamantan a sus hijos hasta los seis meses necesarios para el crecimiento adecuado de la niñez.

Entonces, en el Ministerio de Salud preparan la reglamentación de Ley 3460 de Lactancia Materna para que en todas las entidades se habiliten espacios de guardería donde haya más de 10 madres con hijos menores de seis meses.

“En las empresas, en las entidades públicas y privadas. Si tenemos más de 10 madres se necesita el espacio (para amamantar) y que nosotros podamos apoyar y proteger a las madres lactantes y los niños”, señaló.

La funcionaria agregó que pretenden que los niños y niñas reciban la lactancia deferida de leche materna exclusiva hasta los seis meses para favorecer el desarrollo.